



00020069

7405

Inspirado en su visita a Arequipa

La Estrella de Orica, 26.7.1987 p. 4.

Proyección internacional para el libro de Juan Pablo II

En un ambiente de fraternal camaradería chileno-peruana, fue presentado el libro "A Juan Pablo II. Mi Compromiso", de la poeta arqueña, periodista Raquel Pino Parraguez. El acto cultural contó con la presencia de miembros de la comunidad peruana residente y de escritores, artistas y promotores de actividades intelectuales de la provincia.

La cónsul subrogante del Consulado General del Perú en Arica, Ivette Beutis Candahuanca, ofreció un ágape de apertura, durante el cual señaló la importancia internacional de la publicación, como signo evidente de unidad cultural chileno-

Los Kennedy: libro exitoso

NUEVA YORK, en EFE). - Un libro sobre los Kennedy de próxima aparición "Los Fitzgeralds y los Kennedy", de la misma autora que hace diez años publicara "El sueño rícano", Doris KeucGoodwin, se perfila como el próximo best seller de Estados Unidos.

Al mismo tiempo que se imprime la historia del nacimiento de una dinastía, como tituló esta semana una revista neoyorquina al reproducir un capítulo del libro, la cadena de televisión ABC prepara una saga de once horas de pequeñas series basadas en el libro y que se estrenaría en 1988.

La autora, concuerda la prensa, ha tenido un inusual grado de cooperación de la

peruana y estimuló a la iniciación de una biblioteca literaria y antropológica de la vida del vecino país, departamento que enriquecerá los ya existentes dentro de la Casa de la Cultura que funciona dentro del Círculo Peruano de nuestra ciudad.

La nueva obra de la periodista Raquel Pino Parraguez, es auspiciada por el Colegio San Marcos de Arica, cuyo director, Alberto Salinas Terra, destacó en la ceremonia de presentación que la publicación fue inspirada en Arequipa, con motivo de la visita del Papa al Perú, y que la institución educacional que él representa, no

familia Kennedy, y sus amigos, con quienes ha despartido por diez años y el libro ya ha sido bien recibido por los críticos y editoriales de revistas especializadas.

La autora, en el capítulo publicado por la revista People, relata los avatares del romance de los iniciadores del clan, Rose Fitzgerald y Joe Kennedy, al que se oponía el padre de la mujer, John Francis Fitzgerald, Alcalde de Boston.

Hija predilecta de los seis niños del matrimonio irlandés católico Fitzgerald, Rose fue una mujer de avanzada en su tiempo, dispuesta a acompañar a su padre en sus viajes políticos al extranjero, culta e inteligente, capaz de mantener conversaciones políticas

podía dejar de patrocinar este homenaje a la calidad humana y religiosa de Su Santidad.

LA CREACIÓN

El Orientador del Colegio San Marcos, profesor Luis María Núñez, dio a conocer los pormenores de la gestación del libro, que se suma a "Todo Arica en un poema", "Nochebuena a mi tierra" y "Arica predilecta", volúmenes poéticos anteriores de la autora, conocida no sólo en el norte del país, sino también en el sur del Perú y en otras naciones, como Paraguay.

El libro en sí consta de 21 poemas que expresan la experiencia de la poetisa en su peregrinación a Arequipa. Lo completan una "Presentación" de Alberto Salinas Terra, y una apreciación literaria-filosófica de Patricia Mardones y del profesor Sergio Fernández.

El poemario fue entregado a todos los obispos asistentes al Encuentro Latinoamericano de Obispos realizado en Arica y Tacna.

Los visitantes opinaron que era una "notable sorpresa y satisfacción apreciar una obra de esa magnitud del Santo Padre, Juan Pablo Segundo. Es un buen camino para preparar la visita que realizará a Chile".

El Obispo de Arequipa, Monseñor Fernando Vargas dijo que "lo duré a conocer este homenaje al Papa y a mi tierra, a los fieles de la Iglesia arequipeña".

Proyección internacional para el libro de Juan Pablo II [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Proyección internacional para el libro de Juan Pablo II [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)